



Vista de la sala Hércules donde se celebró el encuentro, acudiendo diversos colectivos del municipio s.c.



Francisca López, s.c.

La presidenta de Mures promueve soluciones para su entidad

s.c.

ALCALÁ LA REAL La presidenta de la Entidad Local de Mures, Francisca López de Izquierda Unida, ha escrito una carta abierta al alcalde, el socialista Carlos Hinojosa, con el objetivo de pedir una entrevista para tratar de arreglar algunos de los cuestiones que tiene esta entidad.

Considera que desde hace más de un año solicitó reunirse con Carlos Hinojosa pero hasta la fecha no lo ha logrado. Añade que no entiende de tácticas ni consignas de partido, pero que el alcalde está obligado legalmente a sentarse con ella, «le guste más o le guste menos».

Entre los puntos que considera resolver, están la regularización del pozo de Mures y los problemas de potabilidad del agua. Asimismo, poder usar la sala de usos múltiples del Centro Social para organizar las fiestas. Que las relaciones con los vecinos se articulen con la presidencia de la ELA y no a través del representante de su partido. Pide la constitución de una Comisión Comisión Paritaria que estudie un nuevo sistema de financiación y competencias. También que el Ayuntamiento no ponga 'pegas' a la petición de un préstamo de la Diputación para arreglar los problemas financieros.

Respuestas sociales a la inmigración

El Encuentro 'Agricultura y Convivencia' analizó la realidad temporera global

SANTIAGO CAMPOS

ALCALÁ LA REAL Una buena iniciativa tuvo lugar ayer en el área de Servicios Sociales del Ayuntamiento alcalaino. Se trata de una jornada provincial para analizar la compleja e importante realidad de los trabajadores temporeros foráneos en la campaña agrícola de recogida de la aceituna.

El Encuentro se inició pasadas las 9:00 horas en la sala Hércules del Centro Social Polivalente de la Tejuela. Fue inaugurado por Teresa Vega, delegada territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales que aseguró que «plantear un espacio de debate, reflexión y buenas prácticas, escuchar voces desde las distintas visiones en función de la actividad profesional, mejora la respon-

ta que se ha de dar».

A su vez recordó: «En Jaén tenemos ya 20 años de experiencia en los recursos temporeros para la recogida de la campaña de aceituna, y es la única provincia de Andalucía con recursos como los albergues de inmigrantes, trabajando con estrategia y con un plan de acción».

Añadió: «No hay que perder de vista el trabajo que se hace en pro de mejorar la convivencia y la inserción de diferentes etnias y toda la sociedad tiene que articularse para que las necesidades encajen en buena armonía». La red de albergues, según ha recordado la delegada, testuvo el año pasado a un 48% de ocupación, y el de Alcalá es de los más ocupados».

Carlos Hinojosa, alcalde de Alca-

lá la Real, afirmó que «Alcalá ha sido siempre un buen ejemplo como lugar de encuentro de culturas, personas y realidades, y se ha fortalecido desde siempre por el intercambio». «La sociedad alcalainas es un buen modelo de convivencia, solidaridad y reconocimientos entre iguales. En este sentido me gusta que la jornada reciba el nombre de encuentro».

Por otro lado, María José Aceituno, concejala de Servicios Sociales, Igualdad y Participación ha indicado: «Lo hemos llamado encuentro, y no es casual, porque queríamos encontrarnos todos, para entender la realidad temporera desde una perspectiva global». «También queríamos presentar un programa de acompañamiento, con una bolsa de vi-

viendas y que salieran propuestas participativas de mejora a partir de este conocimiento», de ahí el motivo de organizar estas jornadas.

Por su parte, Cristóbal Cano, concejal de Agricultura y Medio Ambiente, señaló que «esta jornada es buena prueba de la coordinación de las distintas áreas en el Gobierno Municipal», por lo que hizo un reconocimiento al personal técnico «por el esfuerzo de un trabajo que se ha llevado a cabo hasta llegar aquí, con un esfuerzo importante».

Una vez finalizada la inauguración, se celebraron las distintas ponencias y mesas redondas con personal técnico de distintas administraciones y organismos.

Por ello, es una iniciativa que alberga muchas esperanzas.

El hospital acoge una exposición fotográfica en la que la Junta promueve el acogimiento familiar

s.c.

ALCALÁ LA REAL La Junta de Andalucía promueve en la provincia el acogimiento familiar de menores a través de una exposición fotográfica en el Hospital de Alcalá la Real, que inauguró ayer la delegada territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, Teresa Vega, junto con el alcalde del municipio, Carlos Hinojosa y los concejales de Servicios Sociales, Igualdad y Participa-

ción, María José Aceituno, y Agricultura y Medio Ambiente, Cristóbal Cano.

Esta muestra de la Asociación para la Promoción del Acogimiento Familiar ('Apraf'), denominada 'Construyendo familias', refleja en 36 imágenes ocho historias de familias andaluzas que han acogido a un menor en sus hogares.

Esta exposición forma parte de la campaña organizada por el Gobier-

no andaluz destinada a incrementar la bolsa de familias acogedoras, que en la actualidad son 39 con 100 menores acogidos. «El objetivo es conseguir que ningún menor de doce años de edad tenga que ser ingresado en un centro», ha enfatizado Vega.

Las familias acogedoras tienen que pasar, en todos los casos, por un proceso de valoración de idoneidad, además que para los acogimientos de urgencia deben tener disponibilidad total y en cualquier momento.

La delegada territorial de Políticas Sociales ha destacado el trabajo que desarrollan estas familias «en los casos de menores con necesidades especiales, que son aquellos con más de 7 años».



La exposición está en la parte baja del CHARE. IDEAL.